

Jeanniard du Dot). — Glanes spirites (Chanoine Gombault). — Correspondance (A. J. D.) — Bibliographie. — Table générale des matières.

Pieuses Vacances en Palestine

Le Comité du Pèlerinage Saint-Louis, dont le secrétariat est rue Humbolt à Paris, a fondé, en 1898, l'Œuvre des Pèlerinages de vacances en Terre-Sainte, bénie et encouragée par les Souverains Pontifes Léon XIII et Pie X. Il organise, comme les années précédentes et pour la 19^e fois, à des prix très modiques un pèlerinage qui comprendra Jérusalem et tous les Lieux Saints de Palestine, avec des stations extrêmement intéressantes à Naples, Rome, Athènes, Constantinople, Smyrne (son merveilleux golfe), Ephèse (ruines imposantes), Rhodes (souvenir des Chevaliers), Le Liban, Damas, Baalbeck, Le sanctuaire de Matarieh en Egypte, Le Caire, Memphis, Thèbes, etc.

Départ après les chaleurs de l'été, le 27 août

Faculté de prolongation pour les pèlerins qui voudraient faire un voyage d'étude.

Les pèlerins ne sont pas transportés sur un navire faisant accidentellement la traversée, mais sur un des magnifiques paquebots des Messageries maritimes très appréciés pour leur confortable, leur stabilité et leur rapidité. Etat-Major composé d'officiers d'élite habitués à ce trajet de France en Orient qu'ils font toute l'année. De sorte que l'on se sent à l'aise et en sécurité sur ces beaux paquebots qui sillonnent continuellement la Méditerranée.

Par autorisation spéciale de Rome, tous les prêtres célèbrent la messe à bord.

Les pèlerins n'ont à subir aucun transbordement jusqu'à l'arrivée en Palestine.

Demander le programme détaillé à M. le Chanoine Potard, secrétaire du Pèlerinage de Jérusalem, 25, rue Humboldt, Paris XIV^e — Le Secrétariat n'a pas d'autre adresse.